

Bichelsee/Balterswil in Feststimmung

Bichelsee/Balterswil – Die Erstkommunikanten aus der Pfarrei St. Blasius waren eingeladen an den Tisch des Herrn. Endlich durften sie ihren Erstkommuniontag feiern. Die

Katechetin Bernadette Dietschweiler hat die Kinder auf diesen grossen Tag vorbereitet. Die Heilige Kommunion durften sie von Pfarrer Walter Rieser empfangen. eing. ■



Die Erstkommunikanten aus Bichelsee/Balterswil freuen sich über ihren grossen Tag.

(Bild: Rubina Schwab)

Erstkommunion in Dussnang

Dussnang – Endlich durften die Kinder aus der Pfarrei St. Idda ihre Erstkommunion feiern. Das Fest stand unter dem Thema: Mit Jesus wachsen. Im Gottesdienst hörten

die Kinder und ihre Gäste, dass auch das Glaubenskörnchen gepflegt sein möchte, damit es gedeihen und wachsen kann.

eing. ■



Die Freude steht den Erstkommunikanten ins Gesicht geschrieben. Bildquelle: Tina Schoch